

Infoblatt

2/2022

CDU

Ortsverband Aukrug



Hallo liebe Bürger/innen,

nachdem ich mich im letzten CDU-Flyer als Spitzenkandidat der CDU für die Kommunalwahl 2023 vorgestellt habe, möchte ich SIE jetzt näher kennenlernen.

Im Rüm, in unmittelbarer Nähe des Spielplatzes und der Fußgängerbrücke, haben meine Frau Susann und ich eine Blumen-/Insekten-/Hummelwiese.

Dieses Stückchen Land bedarf der regelmäßigen Pflege. Während meiner Arbeiten dort, haben sich immer wieder gute Gespräche mit Spaziergänger/innen am Zaun ergeben.

Ich stehe für unbedingte Bürgerbeteiligung. Daher ist es mir wichtig, die Meinung unserer Bürger/innen über die Politik in Aukrug zu erfahren.

Deshalb lade ich Sie ab Mai zu Zaungesprächen an unserer Hummelwiese ein.

Jeweils Mittwochs, zwischen 15:00 Uhr und 16:30 Uhr, würde ich gerne mit Ihnen Themen besprechen, die Ihnen am Herzen liegen.

Bestimmt habe ich auch ein passendes Getränk für uns bereitstehen.

Auch außerhalb der genannten Zeit stehe ich Ihnen gern für Gespräche zur Verfügung.

Liebe Grüße

Ihr Spitzenkandidat der CDU für die Kommunalwahl 2023

Carsten Bieler



Landtagswahl



Am 8. Mai wird der neue Landtag in Schleswig-Holstein gewählt. Für die CDU geht mit Hauke Göttisch ein erfahrener und der Region verbundener Kandidat ins Rennen. Die CDU Aukrug unterstützt den Bürgermeister aus Ehndorf. Weitere Informationen sind dem beiliegenden Flyer zu entnehmen.

Impressum :

Verantwortlich: Vorstand CDU Ortsverband Aukrug

Texte: Carsten Bieler, Lutz von der Geest;

Helmut Radtke

Fotos: CDU Aukrug

Layout: Harald Junge



Gute Nachrichten zum Wohnungsmarkt in Aukrug:

Es ist der Gemeinde gelungen, für das Jahr 2022/23 verschiedene Projekte, privat und kommunal, mit auf den Weg zu bringen, so dass ca. 100 neue Wohnungen gebaut und für neue Bewohner bezugsfertig werden sollen.

Zu nennen ist z. B. das Projekt auf dem Ziegeleigelande mit insgesamt 36 Wohneinheiten. Hiervon werden 10 Einheiten durch die Gemeindewerke Aukrug realisiert und vermietet.



Im Ortsteil Bünzen entstehen 3 x je 4 neue Wohnungen im neuen Baugebiet, im Ortsteil Innien gibt es private Investoren, die bis zu 28 neue Einheiten in Planung haben. Ebenfalls wird in Bargfeld und in Homfeld neuer Wohnraum entstehen. In Böken sind einige Wohnungen bereits fertig und weitere noch im Bau.

Wir freuen uns, dass sich die Wohnungsmarkt-Situation im Aukrug dadurch etwas entspannen wird.

Vors. Bauausschuss
Lutz von der Geest

Ehrenamt in der Gemeinde

Der Frühling steht vor der Tür und das Freibad wird wieder für die kommende Saison fit gemacht. Viele ehrenamtliche Helfer haben Anfang April das Außengelände gereinigt und im Freibad die ersten vorbereitenden Tätigkeiten vorgenommen. Wenn das Bad im Mai geöffnet wird, soll es einladend sein und viele Aukruiger Einwohner anlocken.

Die DLRG wird auch in diesem Jahr wieder Schwimmkurse für Anfänger im Juli anbieten. Für Fortgeschrittene werden ebenfalls Übungsstunden angeboten, in denen auch die Abnahme von weiteren Abzeichen möglich ist. Rechtzeitiges Anmelden sichert die Teilnahme.



Im Rahmen des ersten Windfestes auf Viertshöhe am 15. Mai werden viele Aukruiger Verbände und Vereine sich und ihre Arbeit vorstellen. Dort gibt es dann für alle Interessierten die Gelegenheit, sich über die vielfältige ehrenamtliche Arbeit in unserer Gemeinde ein Bild zu machen. Die Gemeinde lebt von und mit dem Ehrenamt, das unseren Respekt und unsere Anerkennung verdient.